

**INFORME ANUAL DE LABORES
COMISION INTERAMERICANA DE MUJERES
CIM-OEA**

**CAPITULO DE COSTA RICA
PERIODO 1998**

En el período 1998 la CIM-OEA inició sus labores en el mes de enero con la actual Junta Directiva para organizar actividades hasta el período que corresponda, pues hay cambio de Gobierno en el mes de mayo y cambiará el equipo de trabajo por designación del gobierno entrante.

En este marco la Delegado Titular Ligia Estrada Amores y la Asesora Jurídica Eugenia Soto Baltodano asisitieron en el mes de febreo a la Reunión Interamerican de Consulta: Participación de la Mujer en las Estructuras de Poder y Toma de Decisiones, realizada en Washington D.C.

Para el mes de marzo se organizó un sentido homenaje a la Primera Dama de la República, Jossette Altamann de Figueres, en conmemoración del “Día Internacional de la Mujer”, por su gran compromiso con las mujeres costarricenses de distintos estratos sociales; en su afán por mejorar la calidad de vida de éstas y sus familias. Así mismo queremos dejar constancia de su calidad humana y de su intelecto.